

Literatura: Carlos Franz es premiado en Argentina

Su novela "El desierto" ganó el Premio La Nación-Sudamericana.

Carlos Franz (46) ganó el Premio de Novela La Nación-Sudamericana, fallado ayer en Buenos Aires. El concurso, que organiza el diario y la editorial Trasandinos, tuvo como jurado a Carlos Fuentes y Tomás Eloy Martínez, entre otros. El galardón, dotado con \$50.000 pesos argentinos, incluye la publicación de la novela en España, donde está radicado Franz. La novela, que será presentada en la Feria del Libro de Buenos Aires y llegará a Chile en mayo, narra la historia de una jueza chilena que vuelve al país 20 años después de la dictadura de Augusto Pinochet.



El libro se publicará en España, donde reside el escritor chileno.

Carlos Franz es premiado en Argentina [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Franz es premiado en Argentina [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile